

PRESSEMITTEILUNG

Enge Kooperation für schnelles Internet beschlossen

Die regionalen Internetanbieter brain4kom und Stiegeler kooperieren im Nordschwarzwald

Schönau/Gaggenau, 26. Juli 2023. Die regionalen Internetanbieter brain4kom und Stiegeler haben eine offizielle Kooperation beschlossen, um vor allem im nördlichen Schwarzwald Synergieeffekte zu nutzen. Brain4kom bringt mit seinen Versorgungsgebieten großes Potenzial ein, das mit Unterstützung von Stiegeler voll ausgeschöpft werden soll. Für Bestandskunden beider Unternehmen ändert sich vorerst nichts, mittelfristig werden Kunden über eine einheitliche Kommunikation von hochwertigen und innovativen Leistungen profitieren. Die jetzige enge Kooperation hat das Ziel einer vollständigen Fusion der Firmen bis Mitte 2024.

Sowohl **Stiegeler** als auch **brain4kom** (eine Gruppe aus zwei Firmen mit mehreren Marken) haben sich auf die Versorgung mit Internet im ländlichen Raum spezialisiert: Stiegeler in zahlreichen Landkreisen Südbadens, brain4kom im nördlichen Schwarzwald. Beide Firmen haben nun beschlossen, ihre Expertise zu bündeln, um das gemeinsame Potenzial voll auszuschöpfen. brain4kom ist, gemeinsam mit der S-IT Informationstechnologie GmbH & Co. KG (Tochtergesellschaft der Spk. Pforzheim-Calw), Netzbetreiber der mit Fördergeldern gebauten Glasfasernetze in den Landkreisen Calw und Freudenstadt. Die Gruppe versorgt außerdem eigenständig über gepachtete FTTH- und FTTC-Netze (moderne DSL-Versorgung mit Glasfaser bis zu den Straßenverteilern) in Gaggenau, Horb a. N., Bottenau und Eppingen. Das Unternehmen profitiert maßgeblich von der Vertriebsstärke und den starken operativen Prozessen des Schönauer Anbieters Stiegeler – selbst als Netzbetreiber seit über 15 Jahren tätig, mit derzeit über 35.000 Kunden.

„Wir haben in den letzten Jahren bereits sehr viel für unsere Region erreicht und ich freue mich, nun durch diese Kooperation noch mehr Möglichkeiten nutzen zu können. Mit Blick auf die jeweiligen Netzgebiete wird sofort klar, dass eine enge Zusammenarbeit viel Sinn ergibt und die Bewohner sowie beteiligte Projektpartner von den Synergien profitieren.“ Alexander Siebnich, Geschäftsführer

„Die Mission von Stiegeler ist es, dem ländlichen Raum eine nachhaltige Infrastruktur für die Internetversorgung zu geben. Mit der brain4kom-Kooperation kommen wir diesem Ziel wieder ein großes Stück näher. Sie ist ein Gewinn für die Region Nordschwarzwald und die Menschen, die dort wohnen.“ Felix Stiegeler, Geschäftsführer

Die Kooperation beinhaltet kurz- und mittelfristige Schritte: Zuerst verbinden Stiegeler und brain4kom ihre Netze auf technischer Ebene und legen einzelne Dienste zusammen, z. B. die Telefonie. Alexander Siebnich wird innerhalb der nächsten Wochen zum Geschäftsführer bei Stiegeler berufen. Im operativen Geschäft bleibt vorerst alles beim Alten. Für Kunden von brain4kom mit allen Marken stehen die gewohnten Ansprechpartner zur Verfügung. Mittelfristig besteht das Ziel einer einheitlichen Kommunikation für Bestands- und Neukunden – für ein Angebot von hochwertigen und innovativen Produkten und Leistungen.

Über brain4kom

Die Gruppe **brain4kom** besteht aus den Firmen **brain4kom AG** und **siebnich.com**. **siebnich.com** ist bereits seit 2012 im Breitbandgeschäft tätig, die **brain4kom AG** seit ihrer Gründung 2014. Die Firmen treten unter den Markennamen nswnetz, MURGTel, HORBnet und BADENRZ auf und laufen von den Standorten Gaggenau und Baden-Baden aus unter der Geschäftsführung von Alexander Siebnich. In Baden-Baden befindet sich zudem der Standort des eigenen Rechenzentrums. Die Gruppe versorgt ca. 8.300 Kunden und erzielte 2022 einen Umsatz von rd. 4,5 Mio. €.

Über Stiegeler

Seit über 15 Jahren versorgt **Stiegeler** seine Privat- und Geschäftskunden im ländlichen Raum mit Internet, Telefon und Fernsehen. Damit einhergehend treibt das Schönauer Unternehmen den Ausbau moderner Glasfasernetze voran und berät hierfür auch Kommunen sowie Verbände. Geschäftskunden profitieren von einem Angebot spezieller Leistungen und individuellen Lösungen, z. B. für Free WiFi. Aktuell werden über 35.000 Haushalte und Firmen in zahlreichen Landkreisen Südbadens mit Internet, Telefon und Fernsehen versorgt.